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Экономическая преступность, ориентируясь на цифровизацию экономических отношений, переходит в сферу 
электронной коммерции и использует все преимущества, появляющиеся с ростом информационных и телекомму-
никационных технологий, что требует своевременного регулирования данных отношений со стороны государства, 
международного сообщества. Авторы рассматривают «электронную коммерцию» как разнообразные экономические 
отношения, использующие электронные, телекоммуникационные, информационные ресурсы и технологии. Электрон-
ная коммерция потенциально может предложить много преимуществ по сравнению с более традиционной торговлей, 
хотя ее использование не лишено негативных последствий, сталкиваясь с реальными угрозами киберпреступности, 
которые указаны в этой статье; электронная торговля может быть подвержена отмыванию денег. Авторы выделяют: кате-
гории киберпреступности в сфере электронной коммерции; виды киберпреступлений с использованием компьютера; 
типы киберпреступников; линии (уровни) и ключевые задачи борьбы с преступностью в сфере электронной коммерции.
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киберпреступность. 
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Economic criminality, being driven by the digitalization of economic relations, switches to the area of electronic commerce 
and uses all the advantages emerging with the development of information and telecommunication technologies, which requires 
modern regulation of such relations by the state and international community. The authors consider electronic commerce as 
various economic relations that use electronic, telecommunication, information resources and technologies. Electronic commerce 
can potentially offer many advantages as compared with a more traditional trade, although its use also has some negative 
consequences and faces real threats of cybercrime mentioned in this article; electronic trade may be subject to money laundering. 
The authors identify the following: categories of cybercrime in the area of electronic commerce; types of cybercrimes using 
computers; types of cybercriminals; lines (levels) and key tasks of combating crimes in the area of electronic commerce.
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